



La obra teatral 'Crimen perfecto' cuenta en su cartel con Jorge Sanz, Elena Furiase y Pablo Puyol. :: E. C.

## La Korrika, 'Crimen perfecto' e Iván Ferreiro se dan cita en la agenda cultural de Ermua

Euskal Jaia, la Fiesta de la Primavera y Korrika Kulturala, junto con otros actos, completan la programación de abril

### AINHOA LASUEN

ERMUA. Las actividades en torno a la Korrika Kulturala, el Euskal Jaia, 'El crimen perfecto' o Iván Ferreiro activarán la agenda cultural del mes de abril de Ermua.

La villa contará con 5 conciertos diferentes durante el próximo mes. El cantante Iván Ferreiro será la estrella de estas actuaciones musicales. El que fue durante 15 años cantante y líder del grupo Los piratas, actuará el día 15 en el Ermua Antzokia, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 10 euros.

Además la Korrika cultural traerá al municipio dos conciertos de música rock. En primer lugar, el día 9, se celebrará un concierto de los grupos locales Multa y Egara. Será a las 22.00 horas en Eskilarapeko. El segundo concierto correrá a cargo del grupo Disorders, que actuará el día 16, a las 22.30 horas, en el bar Infreñu.

Los días 5 y 6 de abril se llevará a cabo un concierto del alumnado de la Escuela de Música Alboka. Será a partir de las 19.30 horas en el Ermua Antzokia. La entrada es libre.

Por último, como cada último sábado de mes Ermuan kantuan llevará canciones en euskera a las calles del municipio. El pasacalles comenzará a las 12.30 horas.

En cuanto al teatro, durante este

mes destaca la obra 'El crimen perfecto', interpretado por Elena Furiase, Jorge Sanz y Pablo Puyol. Se ofrecerá el día 8, a partir de las 22.15 horas. La entrada costará 12 euros y se venderán a partir de hoy, de 19.30 a 21.00 horas y de mañana en Lobiano, en horario de apertura.

Además el día 9 Txirene Antzerkia ofrecerá la obra 'Gezurrezko printzea'. Se representará a partir de las 19.00 horas en Lobiano. La entrada costará 5 euros.

También la danza estará presente en la agenda de este mes, gracias a la programación del Euskal Jaia

### AGENDA CULTURAL

► **Música.** Multa y Egara (día 9), Iván Ferreiro (15), Disorders (16), Escuela Música (5 y 6) y Ermuan kantuan (30).

► **Teatro.** Crimen perfecto (día 8) y Gezurrezko printzea (9).

► **Danza.** Euskal Jaia (días 9 y 10).

► **Infantil.** Cuentacuentos y Golulá (día 9) y 'Julio Vreneren azken abentura' (16).

► **Korrika txiki.** el próximo 13 de abril.

► **Fiesta primavera.** Día 30 de abril.

en Ermua. El encargado de organizar estos actos es el grupo local de danzas vascas, Txindurri. Por un lado, el día 9 se ofrecerá el ya conocido en Ermua espectáculo 'Plazara dantzara' de Patxi Pérez, en el que puede participar y bailar todo el que lo desee. El día 10 se celebrará el día central de la fiesta. Las actividades comenzarán a las 11.00 horas en la plaza Cardenal Orbe.

### Actividades infantiles

Las actividades infantiles también se prodigarán este mes comenzando con la celebración del tradicional cuentacuentos de la biblioteca que en esta ocasión se incluye en la programación de la Korrika Kulturala. Se ofrecerá el día 9, a partir de las 17.30 horas en la biblioteca.

El mismo día el grupo Galitoo ofrecerá en el Ermua Antzokia su obra 'Golulá', a partir de las 17.00 horas. El día 16 también habrá teatro infantil con la obra 'Julio Vreneren azken abentura'. Será en el Antzokia. La entrada a los 2 últimos espectáculos costará 4 euros.

La Korrika traerá además una proyección de cortometrajes, el día 6 a las 19.00 horas, en Lobiano. También una bertso-trama con Beñat Ugartetxea y Odei Barroso, el día 8, a partir de las 22.00 horas. La korrika txiki ofrecerá, el día 13, música, danza y chocolatada desde las 15.00 horas en la plaza. La Korrika adulta pasará el mismo día a la 1 de la madrugada.

La Fiesta de la Primavera, organizada por la Asociación de Comerciantes y Hosteleros de Ermua se celebrará el día 30, a partir de las 11.00 horas, en la plaza Cardenal Orbe.

## Los Mojinos Escozios ofrecerán un concierto en Ermua el 23 de julio

:: A. L.

ERMUA. Los Mojinos Escozios actuarán en el concierto del sábado anterior a los «días grandes» (del 24 al 27 de julio) de las fiestas patronales ermuaras.

En esta ocasión ese sábado será 23 de julio, justo el día anterior a la presentación de txarangas. Será esa noche, en San Pelayo, donde se podrá escuchar a este grupo de rock español que destaca, sobre todo, por las letras de sus canciones, que pueden considerarse irreverentes, humorísticas, e incluso escatológicas. El concierto comenzará a las 23.00 horas.

Además en la primera Comisión de Fiestas de este año, los responsables municipales expresaron su intención de contratar el sábado anterior un concierto para gente más joven (de 17-18 años), con rock en euskera, aunque este aspecto aún está sin definir y «estamos trabajando en ello», aclaraban desde el Departamento de Cultura. Se trataría de un concierto que cubriría la noche del 16 de julio y se desarrollaría en la plaza.

Además, las orquestas para las veladas del 24 al 27 ya están contratadas. En esta ocasión y debido al éxito cosechado en anteriores ediciones, volverá a acudir a Ermua la orquesta Esmeralda. Actuará la noche y madrugada del 24 al 25 de julio.

El resto de veladas también se contará con orquestas de primer

nivel como Fabulosa y Vulcano.

Los teatros de calle seguirán teniendo la importancia y el nivel con el que han contado en anteriores ediciones. Por ello, este año se seguirá manteniendo la contratación de una compañía con formato circense y otra más teatral.

### Espectáculos de calle

Habrá tiempo para disfrutar también de actividades al aire libre con espectáculos como 'Atempo circ', de una compañía catalana que fue distinguida en el Festival de Leioa con el premio al Mejor espectáculo 2010.

Se trata de una función que combina los lenguajes circenses en una coherente puesta en escena, donde prevalece la elegancia, el control del tiempo y el espacio, para configurar una poética del riesgo que consigue encandilar a los espectadores.

Por otra parte, se traerá el espectáculo 'Anomalía magnética' de Markeliñe, que aún se encuentra sin estrenar, «pero que ya hemos contratado porque sabemos que es una compañía de primer nivel y no nos decepcionará», explican desde el Ayuntamiento.

Es un nuevo proyecto para espacios al aire libre. Una propuesta nocturna, sin apenas texto, visual, con grandes dosis de poesía y con un mensaje a caballo entre la denuncia social y la reivindicación del individuo frente al poder.



Los Mojinos Escozios actuarán en Ermua en el mes de julio. :: E. C.

### EN BREVE

#### Proyección de 'cortos' el miércoles en Lobiano

##### LABURBIRA

:: El colectivo de fomento del euskera en Ermua, Euskal Birusa celebrará el próximo miércoles, la proyección de cortometrajes 'Laburbira' (a partir de las 19.00 horas en Lobiano). En esta ocasión serán 9 trabajos los que se presentarán en la jornada. Algunas de las obras que se ofrecerán

en la pantalla de Lobiano corresponden al 'Kameratoia' que se celebró en Ermua en el mes de noviembre. Se proyectarán los cortometrajes: 'Maritxu' 2010 (17 minutos), 'Artalde' 2009 (8 min.), 'Ondar ahoak' 2010 (4 min.), 'S@rtaldea' 2010 (11 min.), 'Eskutiti' 2010 (5 min.), 'Blank postcard' 2009 (11 min.), 'Biak bat' 2010 (8 minutos), 'Barrura begira' 2010 (7 min.) y 'Nire bista favoritoa' 2010 (7 min.).